## 小学校の統合について



井 晴

思われる。 どの様な体制にするかの 検討がなされていないと を全職員の知恵を結集し 3年、5年先の職員数を て検討中である。 現在、 町財政の立直 しかし

は一種のサービス業の様 長の考えを伺いたい。 検討が急務と思うが、 に取り組み、将来の適正 な事になってもいけない サービスを低下させる様 なものであるから、 小である。 ストラと言われる人員縮 番先に手を付けるのはリ なった時、その対策で 人員をどの様にするかの 人員を少なくして、住民 般的に会社が危うく 根本的な機構改革 しかし、 行政 単に

> 検討中である。 小学校の統合について

質問

校1校、小学校が 5校あ 現在、 質問 湯沢町には中学

学校を1つにするのが良00人位の人員であり、小全部集めても1学年90~ 学9年間一緒に学ぶ事に 良い面が多くあり、 学校生活、学習活動等、 うが、現在では交通の便 深まる。確かに地域に学 より、同級生の絆もより りも私共が経験した小中 度集まった方が学校行事 さはさほどない。ある程 も良くなり、通学の不便 所、短所はあろうかと思 いと考える。それぞれ長 っている。湯沢の子供達 数の学校で複式学級とな 全校で10数人という少人 る。その小学校の一部が 何よ

対も多いかと思うが、何くなる事で父兄よりの反 よりも子供達の将来のた ミュニティーの中心がな 校がなくなると地域のコ めにどちらが良いか考え

も平成20年より退職する

はしている。当町の職員 であり、私も部内で検討

言われる事はもっとも

な人員縮小を視野に入れ

人員も多くなり、本格的

どうか? 剣に考えるべきと思うが 考えれば町長としては真 財政もプラスになる事を プラスアルファとして町 方が良いと深く信じる。 ると、私は1ヶ所にした

長所も理解できるがむ

ずかしい問題も多く簡単

にはいかない。

湯沢小学校 小学校統合の考えはないか